



SCIENCE OCEAN INSTITUTE

La cordillera de Nazca y Salas y Gómez ya se protege en Chile, pero se busca que se resguarde su zona en altamar.

Ayer finalizó la cita mundial en Niza:

Chile copresidirá la próxima cumbre de los océanos

Se realizará en 2028 en conjunto con Corea. El país también insistió en Valparaíso como sede de la Secretaría del Tratado de Altamar.

M. HERNÁNDEZ

La cumbre de la ONU sobre océanos terminó ayer en Niza con avances para proteger mejor el altamar, pero sin promesas claras de financiamiento.

Costa Rica (coanfitrión del evento, junto a Francia) había anunciado la ne-

cesidad de recaudar 100 mil millones de dólares de financiación, los que no se materializaron, lo que aleja la posibilidad de lograr el objetivo de desarrollo sostenible del océano en 2030.

Entre los avances, se celebró que ya hay 51 países que ratifican el Tratado de Altamar (BBNJ en inglés), ya que si

bien se necesitan 60 para que entre en vigor, previo al evento eran solo 31. Además, se destacó el endurecimiento de las advertencias contra la explotación minera de fondos marinos. Por último, países como Colombia, Samoa, Portugal y Grecia anunciaron la creación de áreas marinas protegidas

(AMP), o fortalecer las existentes.

Consultado por "El Mercurio", el canciller Alberto van Klaveren dice que hubo avances significativos y que siguieron "promoviendo la candidatura de Valparaíso (a la secretaría del BBNJ)", aunque esta aún no se concreta. Y confirmó que "Chile va a copatrocinar (copresidir) con Corea la próxima conferencia de la ONU sobre océanos que se va a celebrar en Corea (en 2028)", con eventos previos en Chile.